
文化祭準備を行っています！ 

 

 みなさんこんにちは！清高祭実行委員です。 

 学校も夏休みに入り、今年はコロナの影響やエアコン工事により少人数での活動になってしまいま

したが、各クラスで文化祭に向けて準備を行っています。 

 今回は、各学年のリーダーにインタビューを行いました。リーダーには、以下の 4つの質問をしま

した。 

 

 ①学年クラス、部活 

 ②文化祭への意気込み 

 ③現在行っている準備 

 ④全校生徒へ一言 

 

 ○清高祭実行委員長 毛内栄秀さん 

①3年 1組 民族音楽部  

②もう少しで、文化祭が始まろうとしています。世間では様々な問題がある中、こうして開催ができ

ることを本当に嬉しく思います。今年の文化祭は「映像企画」、新たな取り組みとである「学年企画」

という例年とは違った形で開催とはなりますが、行事の楽しさというものは我々の実行委員会の取り

組みもそうですが生徒のみなさんがどう楽しむかが 1番だと思います！僕たちの手で最高の文化祭を

作っていきましょう！ 

③夏休みである今、学校では主に学年企画に向けて動いています。学年ごとに部屋の使い方や人の動

き方が全く違うのでどの学年も試行錯誤しながら準備している姿が見られます。学年ごとの特色が見

られ、企画がどんどん形になっていっていると感じます。 

④先述したとおりこの文化祭が最高に楽しくなるかどうかは皆さん次第だと思います。世界がこんな

状況だからこそ楽しいことだけを考えましょう。僕は文化祭当日誰よりも楽しみたいと思います。な

んかうるさいと思ったらたぶん僕です。よろしくお願いします。 

 

 ○平野璃空さん 

①2年 7組 硬式テニス部  

②去年できなかった文化祭なので去年の分も含めて楽しい文化祭にします！ 

③学年企画の準備や広報のパンフレット作成等を行っています！順調に進んでます！ 

④去年の分も含めて楽しい文化祭にしましょう！！残り短い間よろしくお願いします！！ 

 

 ○松平遥乃さん 

①1年 3組 吹奏楽部  

②今年の文化祭はコロナ禍での開催になります。いろいろな行事などが制限されるなかでも開催でき

ることが本当にありがたく思います。感染対策などしっかり行った上でみんなの記憶に残るような楽

しい文化祭にできたらなと思います。 

③夏休みの間は学年企画の準備を主に進めています。1年生は劇をやるのですがそれに向けてどのク

ラスも割り振られた仕事をしっかりと進めてくれています。本番に近づくにつれて形になっていくの

が実感できます。 

④コロナ禍での開催になりますがみんなで思い出に残る最高の文化祭にできるようにがんばっていき

ましょう！ 

 

 清高祭まであと 2週間をきりました。各団体の準備も着々と進んでいると思います。当日まで準備

等を行い、最高の清高祭にしましょう！ 


